
会長挨拶

佐々木昭博会長

　ロータリーでは、今月7月は「母子の健康月

間」となっておりますので、関連したお話をさせ

て頂きます。国際ロータリーでは、7つの重点分

野に入っている「母子の健康」。世界では、毎年

5歳未満の子ども600万人近くが、栄養失調、不健

康、不衛生等が原因で命を落としています。ロー

タリーでは、全ての母子が適切な医療を受け、と

もに健やかに暮らせる事を目指し、活動と研修を

支援しています。具体的には、医療サービスの改

善・拡充、清潔で安全な出産キットの寄贈、医療

従事者への正しい教育・研修を行っています。ま

た、現在世界で問題とされている児童婚の廃絶が

あります。アフリカや東南アジアで児童婚を強い

られている少女の数は、年間で1200万人にもの

ぼるそうです。少女の妊娠や出産は、死亡リスク

が高まる他、暴力・虐待を受けやすく、教育もま

ともに受けられない事になります。世界では、2

億5,800万人の子どもたちが学校に通えていない

そうです。というのが大まかな世界の「母子の健

康」の状況であり、多くはアフリカや中東の地域

の子どもたちが貧困にあえいでいます。しかし、

私はつい最近まで、このような地域に寄付や支援

をする事に若干の疑問を持っていました。なぜな

らこの地域の貧困は、私が物心ついた50年も前

から状況が良くなっている気がせず、それどころ

か戦争や内紛等を繰り返し、指導者たちが自国の

民を救おうという姿勢が全く感じられないからで

す。かつては、日本もそのような時代があったわ

けですが、勤勉な日本人の国民性もあり、戦後み

るみる内に復興をとげたわけです。そのような日

本人の感覚から見ると、もっと自国の指導者たち

がやる気を見せてくれないと、いくら他国から支

援してあげても焼け石に水で意味がないんじゃ

ないの?と正直思っていました。しかし、もう少

し調べてみると、根本は19世紀末あたりから始

まった欧米諸国によるアフリカの植民地化の影響

が大きいようです。この欧米諸国によるアフリカ

の分割・植民地化では、民族の分布等は全く無視

され、経度や緯度を基準に国境が決められまし

た。植民地からの独立を果たしたのちにも、この

国境が引き継がれた為、自国内での争いが多く、

また、植民地化された際には政府が管理しやすい

よう一部の上流階級に特権を与え、その他大勢の

国民を支配し搾取する体制が作られました。そし

て独立後も政治家たちは植民地政府のやり方を踏

襲し、権力争いに明け暮れ腐敗しています。そし

て、そういう腐敗した体制を変えようと民主化を

訴えれば、捕まって拷問を受けたり、処刑された

りする国がまだまだ多い訳です。なので、国民が

体制を変えたくても変えられない。極限の貧困の

為、生きるので精いっぱいでそんな事まで考えが

回らない。正直、国の指導者たちは飢えにあえい

でいる国民の事なんかどうでもいいわけです。だ

からこそ、私たち他国の人間からの支援がなおさ

ら必要なんだと思います。偶然不運にもそのよう

な国に生まれてしまった人達に、偶然幸運にも豊

かな国に生まれた私たちが支援するのは人の道だ

と感じます。この状況を変えるには、まだまだ膨

大な時間が掛かると思いますが、微力ながらも支

援していけたらと思います。



会長報告

①7月20日(土)に木更津RCのバーベキュー懇親会

　が開催されました。当クラブからは、黒岩会員

　が参加されました。お疲れ様でした。

②7月21日(日)に第94回都市対抗野球大会が東京

　ドームにて開催されました。結果は、JFE東日

　本に6対5で逆転勝利でした。当クラブからも沢

　山の方が応援に行ってきました。お疲れ様でし

　た。なお、2回戦は7月25日(木)14時よりJR東

　日本東北との対戦となります。引き続き皆さん

　で応援しましょう。

幹事報告

宮嵜　　慎幹事

１．例会プログラム

２．ロータリーの友(7月号) 

３．かずさFMより地域情報冊子(数に限りがあり)

〈報　告〉

１．本日例会終了後13時30分より、戦略計画委員   

　　会を開催致します。研修リーダー、会長、幹

　　事、直前会長、直前幹事、会長エレクト、副

　　幹事はご出席下さい。 

　

〈回　覧〉

１．君津RC週報

２．第5グループ週報

３．RLI(part1)開催のご案内

４．ロータリー冊子(英語版)

ガバナー補佐挨拶

国際ロータリー第2790地区　第5グループ

榎本　守男ガバナー補佐

　皆さんこんにちは。今日

は、第1回目のガバナー補佐

訪問に高橋幹事とともに来ま

した。7月より、2790地区　

寒郡ガバナー年度がスタート

しました。1年間、皆様の協

力を宜しくお願いします。

佐々木会長、宮嵜幹事、ご就

任おめでとうございます。お

2人ともに初めての就任であり、戸惑いもあるで

しょうが、アクティブなクラブ運営をして頂けれ

ばと思っています。今日の例会で思い出を共有し

ているベテラン会員の皆さんを拝見して、大変な

つかしく思いました。君津RCは、第5グループの

中で一番会員が多いクラブです。55名の会員がい

らっしゃいます。2790地区において、ベテラン会

員・若い会員・企業会員・個人会員の理想的なバ

ランスが取れた会員構成のクラブです。クラブに

は勢いもあり、第5グループを牽引して頂ければと

思っています。

　あらためて自己紹介します。私は31歳でクラブ

に入会しました。今年74歳になったので、43年

間クラブに在籍している事になります。入会当初

は、出席もままならず申し訳ない気持ちでした。

むしろいつ退会しようかと思っていました。しか

し、先輩からは欠席を叱責される事もなく、むし

ろロータリーの職業奉仕について優しく教えて頂

きました。自分の職業をしっかり行う事が地域へ

の貢献になる。それこそロータリーの奉仕活動の

理念であり、例会よりもむしろ仕事に精を出すよ

う励まされました。そして、私たちの負担する会

費には、RI分担金、地区負担金、クラブ運営費

が含まれており、世界中の地区、地域で活用され

て、平和維持、ポリオの撲滅、教育、飢餓、地域

活動に寄与している。すなわちクラブに在籍し続

ける事も奉仕なのだと教えて頂きました。だから

こそ、今日まで43年間もクラブにいられたのだと

思います。

　最後に創立時の会長の言葉をクラブの伝統祖述

として、この機会に皆さんに伝えたいと思いま

す。その1つに、「ロータリーは教わるものではな

い。体得するものである。」「ロータリーとは毎

週数時間を費やす価値があるのだろうか?10年後の

現在も十分な答えは出ないが、誇らかに言える事

は、なに事にも勝る多くの友情を得た」と。これ

からも君津RCクラブの皆さんが理解し合い、無理

せず、無駄せず、我慢せず、怒る事なく、楽しさ

を求めて活動に取り組まれる事に期待します。

　第5グループの行事については、次の日程で予定

しております。

・ラーニングセミナー　

　11月2日(土)　増強　セッション

・IM　　　　　　　　

　3月22日(土)　クラブ別　10分アピールタイム

・グループゴルフ　　　

　5月16日(金)　鹿野山GC　

今年度のご協力をお願いして補佐挨拶とします。



例会出席皆勤賞表彰

前年度親睦委員会　委員長

篠塚　知美会員

 前回の例会にて、例会出席についての皆勤賞を

発表しましたが、他にも4名いらっしゃいました

ので発表を致します。黒岩会員、福田会員、大森

会員、中野会員です。おめでとうございます。皆

さんメークアップを利用し、皆勤賞となっており

ます。今年度も引き続き皆勤賞を継続します。

皆さんも例会出席100％を目指して頑張って下さ

い。また、メークアップした際は、必ずメーク

アップカードを事務局に提出して下さい。佐々木

会長より賞品をお渡ししますので前へお越し下さ

い。

公共イメージ向上委員会

ロータリーの友紹介

中野　賢二会員

 ロータリーの友7月号の紹

介ですが、まずは横組みペー

ジ側の表紙を見て下さい。

どこかのスタジアムの観戦席

に腰掛ける女性が誰だかおわ

かりですよね。国際ロータ

リー(RI)会長のステファニー

A.アーチックさんで、見るか

らに優しそうな方だとわかり

ます。今月号は新年度最初という事で、ステファ

ニー会長の特集も組まれております。

　まずは、横組み5ページのロータリーの友委員

会委員長である、高野孫左ヱ門さんの記事をご覧

下さい。2023年7月から、RIは参加者を中心に据

える行動計画の一環として、「トレーニング」か

ら「ラーニング」に変更しました。『ロータリー

の友』は、会員が自ら積極的に学ぶ事が出来るよ

う、紙面を通じて多彩な情報をお伝えしたいと高

野委員長は述べています。

　6・7ページはステファニー会長からのメッセー

ジで、冒頭「ロータリーが本領を発揮出来るの

は、クラブでインクルージョンと帰属意識が生ま

れた時です。」と述べています。最近よく使われ

る『インクルージョン』という言葉は、なんとな

くはわかりますが、今回インターネットで調べて

みたところ、直訳で包括や包含、包摂となってい

ました。包括は1つにまとめる事で、包含は包み

込み中に含む事、包摂は一定の範囲内に包む事で

した。インクルージョンという言葉は、一般的に

企業でよく使われていて、すべての従業員が尊重

され、個々が能力を発揮して活躍出来るようにす

る事とされています。以前は働き方改革の一環と

して、多様性という意味の『ダイバーシティ』を

企業は推し進めていましたね。ダイバーシティ

は、もともと人材不足から始まり、個人の属性や

年齢、性別、人種、宗教、趣味、得意分野等の

様々な属性の人を受け入れるというものでした。

各社は女性活躍等の社内改革に力を入れてきまし

たが、受け入れた後のアフターケア不足で孤立等

の問題が起こり、能力を発揮出来ずに離職する

ケースが多く発生しました。その後、『ダイバー

シティ&インクルージョン』が主流となり、多彩

な人を取り込むだけではなく、その一人一人が活

躍出来る環境を作ろうという企業が増えてきまし

た。インクルージョンには取り込む意味もあるの

で、最近ではダイバーシティが消えて、単に『イ

ンクルージョン』を社内改革のスローガンにする

会社もあるようです。この意味を考えると、冒頭

でステファニー会長が言っている『インクルー

ジョンと帰属意識』とは、すべてのロータリアン

が活躍出来る環境と雰囲気を作り、個人個人がグ

ループの一員だという意識をもって、率先して活

動をする事だと私は思いました。実際にロータ

リー活動というのは個人差があり、例会だけに参

加する会員と様々な奉仕活動に一生懸命な会員が

います。参加したいが、忙しくて断念している会

員も多いと思います。しかし、入り込みづらく遠

慮している会員や、魅力を感じていないので積極

的になれない会員がいるのであれば、全員が一丸

となれるような改革が必要ではないのかと考えさ

せられました。また、ステファニー会長は上記の

事が「マジック」を起こし、その後押しをするの

がロータリーの行動計画だと言っています。過去

の結果を調査し、クラブの強みと弱みを評価し

て、新たな課題に取り組むうえで、行動計画が重

要であると述べています。

　続きまして、7～15ページまではステファニー

会長がどんな人物かが書かれています。彼女はア

メフトの地元チームである、ピッツバーグ・ス

ティーラーズの大ファンで、チーム主催の女性向



けトレーニングキャンプにも参加しています。そ

の際に、タイヤを使ったフットワークでアキレス

腱を切ってしまいましたが、その後「とにかく楽

しかった」と言っています。周りを心配させない

ように言ったのでしょうが、彼女の優しい人柄が

よくわかります。ステファニー会長の両父母は東

欧からの移民で、ペンシルベニア州に移り住みま

した。父親はアコーディオン奏者でポルカバンド

を35年以上率いていた関係で、ステファニーさ

んは「歩くよりも先にポルカを習った」と言いま

す。父親のバンドで歌手を務め、協会の聖歌隊で

も歌い、親族も歌が好きで集まるとみんなで歌う

そうです。子どもの頃のステファニーさんは、小

説『少女探偵ナンシー』が大好きで、スパイにな

る事を夢みて「小さな町に住んでどこへも行った

事がなかったから、世界中を見てみたかった。」

と言っています。スパイになる為、高校時代には

フランス語を学び、大学ではロシア語やポーラン

ド語、セルビア語、イタリア語を習得しました。

就職活動では、FBIやCIAのような情報機関に応

募しましたが、両父母が移民という問題がありま

した。通常ですと、身辺調査が3～4ヶ月ですが、

彼女は1年半も掛かったそうです。FBIから採用

の連絡がきた際は、高等教育機関の管理者をして

おり、その仕事を気に入っていたので子どもの頃

からの夢を諦めました。ただし、ステファニー会

長は冗談で、「ロータリーでの仕事はスパイにな

る為の隠れみのにすぎない。」と言っているそう

です。子どもの頃のスパイになる夢は叶いません

でしたが、世界中を見てみたいという夢は叶いそ

うですね。甥っ子のジェレミーさんは、おばさん

は自分にとって大きな存在で、その雰囲気やエネ

ルギー、あふれる明るさの虜になってしまう素晴

らしい女性で、自らの人生の誇りだと言っていま

す。娘のレベッカさんは、彼女は唯一無二の個性

の持ち主で、あんなに面白い人はいないと言いま

す。また、外交官の会合も地元の集会も彼女は変

わらず、誰でも彼女の事が好きになるとも言って

います。まとめるとステファニー会長とは、音楽

とスポーツ観戦が大好きで、スパイに憧れて語学

が堪能になった明るく楽しい人で、みんなから好

かれる人物だという事がわかりました。

　7月号という事もあって、もっと紹介したい記

事が沢山ありますが、時間の関係でここまでとな

ります。17ページからのナイジェリアの妊婦死亡

率の問題や、22ページ以降の各地区ガバナーから

のメッセージ、40ページからは各組織の理事や委

員長の記事、44ページは君津RCと縁のあるスリラ

ンカへの水支援等、素晴らしい情報が盛り沢山で

す。今月は勉強になる記事が多いので、どうか皆

さん時間を作ってご一読して下さい。

ニコニコBOX

佐々木昭博 榎本ガバナー補佐、高橋グループ

幹事長、本日はご来訪ありがとう

ございました!1年間宜しくお願い

します。

宮嵜　　慎 榎本ガバナー補佐様、高橋グルー

プ幹事長様、来訪ありがとうござ

います。上総マジック2回戦進出

おめでとうございます。25日も皆

で応援しましょう。

松浦　広樹 榎本守男ガバナー補佐様、ご来訪

ありがとうございます。

川村　優子 皆さんこんにちは。かずさマジッ

ク、2回戦進出おめでとうござい

ます。

中野　賢二 毎日本当に暑いです。仕事帰りに

アイスが食べられるように事務所

の冷蔵庫をいっぱいにしようと思

います。入口には張り紙をしま

す。『アイス入荷しました。社長

より』

大桃　哲郎　 かずさマジックの応援に行かれた

皆様、お疲れ様でした。応援の甲

斐あって、とても良い試合だった

そうですね。

安田　　学 榎本ガバナー補佐、ようこそ君津

ロータリーへ。今後とも宜しくお

願い致します。

内山貴美子 皆様、お久しぶりです。榎本ガバ

ナー補佐、高橋幹事、本日は君津

RCにようこそ!コロナ、熱中症に気

を付けましょう!

鈴木　秀範 皆様こんにちは。昨日の都市対抗

野球1回戦、対JFE東日本戦では、

本当に多くのご声援を頂きまし

た。皆様のご声援のおかげで、逆

転勝利に繋がったと確信しており

ます。心より感謝申し上げます。

2回戦は、25日木曜日の14時より

JR東日本東北戦です。引き続き応

援のほど宜しくお願い致します。

高島　俊治 昨日の都市対抗野球でのかずさマ

ジックの勝利、大変感動しまし

た。私事ですが、当社所属の吉

田選手が6回に同点ホームランを

打ちました。昨年から2年越しで



の初ヒットがホームランでした。

次回も活躍を期待しています。皆

様、応援宜しくお願いします。

大多和一彦 かずさマジック、1回戦突破おめ

でとうございます。2回戦も頑

張って下さい。

隈元　雅博 榎本守男ガバナー補佐、高橋裕之

グループ幹事長、ようこそ君津RC

へ。昨日のかずさマジックの試合

は感動しました。25日も全力で応

援します!これからも地域と世界

平和の為にロータリー活動を頑張

ります!

岡野　直美 かずさマジック、逆転勝ちおめで

とうございます。素晴らしい試合

でした。25日も応援します。頑

張って下さい。

松岡　　靖 かずさマジックおめでとうござい

ます。25日も楽しみです。酷暑に

気を付けましょう。

小幡　　倖 かずさマジック、勝利おめでとうご

ざいました。次戦も勝利で。榎本ガ

バナー補佐、高橋グループ幹事長、

ようこそお待ちしておりました。

高島　裕幸 昨日は、かずさマジック逆転勝

利!!おめでとうございます。母校

も甲子園目指し頑張っていますの

で、応援宜しくお願い致します。

自分も暑さに負けないよう頑張り

ます。

青山　勝巳 榎本様、高橋様、熱い中例会にお

越し頂きありがとうございます。

かずさマジック、都市対抗本戦

1回戦突破!おめでとうございま

す。次も皆の応援で勝利を掴み取

りましょう!

釼持　純一 ガバナー補佐　榎本守男様、グ

ループ幹事長　高橋裕之様、ご来

訪ありがとうございます。今年1

年ご指導、ご鞭撻を宜しくお願い

致します。

黒岩　靖之 榎本ガバナー補佐、高橋グループ

幹事長、ご来訪ありがとうござい

ます。

江藤　　隆 昨日のかずさマジックの試合は本

当に感動的でした。9回に2点差を

ひっくり返す選手たちの気迫、自

分も大いに元気付けられました。

25日の試合も期待しています!

大森　俊介 かずさマジック、初戦突破おめで

とうございます。25日も全力で応

援します。

永嶌　嘉嗣 榎本ガバナー補佐、ようこそ君津

ロータリーへ。本日は宜しくお願い

します。

廣田　二郎 かずさマジック、初戦突破おめで

とうございます。千葉ダービーに

勝利して、ベスト4以上を目指し

ましょう。

馬場　孝弘 かずさマジック、勝利おめでと

う!優勝“イチを掴め!”

秋元　政寛 榎本ガバナー補佐、本日のご来訪

ありがとうございます。

早見　秀一 榎本ガバナー補佐、高橋グループ

幹事長、ようこそ君津RCへ。1年

間どうぞ宜しくお願い申し上げま

す。かずさマジック1回戦勝利お

めでとうございます。このまま

突っ走りましょう。

大川　裕士 国際ロータリー第2790地区　ガバ

ナー補佐　榎本守男様、第5グルー

プ幹事長　高橋裕之様、来訪あり

がとうございます。暑さが危険な

季節となりました。危険な暑さ対

策をしっかり取りましょう。

安高　弘和 中野会員、ロータリーの友の紹介

ありがとうございました。

山口　正洋 榎本ガバナー補佐、高橋グループ幹

事長、本日はお忙しい中、また、暑

い中お越し頂きありがとうございま

した。

坂本　直樹 昨日、かずさマジックの応援に参加

されました皆様、お疲れ様でした。

きわどい試合でしたが、次にも期待

が持てます。君津市代表として頑

張って下さい。

小関　常雄 榎本ガバナー補佐、高橋グループ幹

事長、ご来訪ありがとうございま

す。昨日の都市対抗野球、かずさマ

ジックへの応援ありがとうございま

した。2回戦は7/25 14:00からです。

引き続きの応援宜しくお願い致しま

す。

石野　英人 かずさマジックの応援ありがとうご

ざいました。引き続き、内山、大

内、両選手の応援も宜しくお願いし

ます。

谷川　有司 梅雨もあけ、暑い日が続き、熱中症

にならないように水分補給をしてい

きたい。



福島　大介 かずさマジック、初戦突破おめでと

うございます。25日は応援に行きま

す。

秋元　直樹 かずさマジック、初戦突破!!ご声援

ありがとうございました。2回戦も皆

様、応援宜しくお願い致します。

篠塚　知美 榎本ガバナー補佐、君津ロータリー

クラブへのご来訪ありがとうござい

ます。

秋元ゆかり 皆様こんにちは。昨日、かずさマ

ジックの応援に行ってきました。逆

転勝利、とても良い試合を観させて

頂きました。

今年度第一来訪ロータリアン：榎本ガバナー補佐



クラブ協議会：委員会別会議


